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Zitat von MichaE 

Schon lange her, dass wir so nen Kader hatten. Alleine dass Spieler wie Geis, Dovedan
oder Medeiros hier nicht nur als Leihe da sind, ist ein großer Vorteil. Wie viele Spieler
sind eigentlich Leihe? Nur Hack und Frey, der aber mit Option bei Aufstieg, oder? Ich
frag mich echt, was es da zu zweifeln gibt, aber vielleicht seh ich ja den Fehler nicht.

Hack müsste gekauft mit Rückkaufoption durch Hoffenheim sein, wenn mich nicht alles täuscht.
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